

Super Wunder 2007

3. Online!

Von abgemeldet

Kapitel 3: Schlepp und Nepp

3. Kapitel : „Schlepp und Nepp!“

Vorwort :

Schlepp und Nepp !? Was oder Wer is dat ??? Keiner kann sie kennen weil ich sie selbst erfunden habe, wie sie aussehen ? Das findet ihr später bei Nachwort ;D Aber weher ihr liess das Nachwort zuerst xD Achja hab ich schon erwäjmt das ich Jun in diesen Kapi so wenig wie möglich erwähnen will ? In 2 Kam er zuuu oft vor.

3. Kapitel : „Schlepp und Nepp!“

„Ach ich Liebe Die Toten Hosen!“, lobte Genzo und hörte ein Lied von Die Toten Hosen. „Genzo! Wieso hörst du hier noch Musik !?!“, schrie Kojiro ihn an. „Warum denn nicht ?“, fragte Genzo zurück. „Nun ja...“, antwortete Kojiro, „Gleich kommt doch Tsubasa endlich zurück da müssen wir alle vorbereitet sein!“. „Achja! Hab ich glatt vergessen! Schliesslich waren das ja schon äh so 3 Jahre her, als Tsubasa ging...“, freute sich Genzo. „Er kommt bestimmt jeden Augenblick! Komm alles aufräumen. Jungs!“ „Klar!“, antworteten die anderen. „Oh Man Leute draussen ist ein Auto! Das ist von Tsubasa, er ist daaa!“, schrie Ishizaki herum. „Pssss! Ruhig!“, sagte Hikaru, „Wir dürfen kein Mucks von uns geben, klar ? Zumindest sollen wir so tun als ob wir nichts davon wüssten!“. „Okay!“, antwortete Taki. „Okay Tsubasas Zimmer ist alles sauber!“, sagte schnell noch Schneider. „Scheider !?! Was machst du schon WIEDER hier ?“, wunderten sich alle. „Ist es schon wieder Ballack oder Podolski oder Klinsman ?“, fragte Mamoru. „Nein, diesmal ist es Lahm, alle trösten ihn nur weil er ein scheiss gebrochenen Arm hat...“, antwortete Schneider. „Achso...“, murmelte Mamoru. „Pss! Nicht reden Tsubasa kommt jeden Augenblick!“. Die Türklinge fängt an zudrehen. „Hallo, Leute!“, begrüßte Tsubasa glücklich. „Tsubasa!“, hat die ganze Mannschaft gefreut. „Und ? Wie war es ?“, fragte Ken. Tsubasa antwortete : „Super! Ihr habt mich ja schon zurück erwartet!“. „Äh haben wir nicht!“, sagte Kojiro dazwischen. „Tsubasa, deine Sachen!“, kam Sanae hinterher. „Oh Sorry!“, entschuldigte sich Tsubasa. „Achso!“, erinnerte sich Tsubasa wieder dran, „Ab heute wohnt Sanae hier!“. „Oh das kann ja heiter werden!“, sagte Kojiro. „Ich geh in dein Zimmer!“, sagte Sanae und ging. „Und das sind die zwei :“. Zwei Gestalten kamen : „Juhe!“, beide sprangen zu Kojiros Haare. „Ahhhh!“, schrie Kojiro und lief herum. „Hehe! Los Wasserbomben, Schlepp!“ – „Klar!“, sie warfen Wasserbomben auf Ken. „Autsch!“, sagte Ken und wischte sein Gesicht. „Hilfe, meine Haare!“, rennte Kojiro hin und her. Tsubasa nahm alle zwei von

Kojiros Haare : „Das sind meine Kinder, Schlepp und Nepp! Zwillinge!“ „Hallöschen!“, begrüßten die beiden. „Sie sehen ja aus wie du...“, sagte Hikaru überrascht. „Ja lustig oder?“, lachte Tsubasa, „Sie sind erst 3!“ „3 !?! Das kann ja was werden...“, dachte die ganze Mannschaft. Und so fing der Ärger an...

-- Eines Morgens --

„Hey, Kojiro kannst du mal mit Schlepp und Nepp baden?“, fragte Tsubasa Kojiro. „Nein! Niemals!“, antwortete Kojiro zurück. „Warum denn nicht?“, fragte Tsubasa. „Das ist eklig!“, antwortete Kojiro laut und deutlich zurück. „Hä ? Eklig ? Also sie mögen dich sehr!“, „Ja... Zum Ärgern...“, ergänzte Kojiro. Genzo kam wie aus den Nichts geschossen und fragte Kojiro : „Was sind die 7 Weltwunder?“. Kojiro antwortete : „Nun einmal ist es die Chinesische Mauer und auch dieser Pyramide und äh..HEY Wieso fragst du überhaupt?“. „Na, ich muss die dieses Gewinnspiel gewinnen!“, sagte Genzo. „Oh Nein, ohne mich!“. „Was ist jetzt mit den Baden?“, fragte Tsubasa aus dem Hintergrund. Kojiro und Genzo gingen weg. „Nun ja, dann tuh ich es..“, führte er selbstgespräche.

-- Am Tag des Streiche --

„Oh man nach diesen Tag muss ich mich einfach entspannend und hinsetzen...“, sagte Kojiro der grad aus den Trainingsraum kam. Er setzte sich hin FURTZ! „Haha, reingelegt!“, sagten Schlepp und Nepp die grad unter den Tisch raus krochten. Kojiro wurde rot. „Hey!“, schimpft er, „Das war nicht witzig sondern erbärmlich!“. „Haha!“, lachten sie und rannten weg. „Bleib stehen!“, verfolgte Kojiro ihnen. An den nächsten Kurve rutsche er aber auf ein Bananenschal aus. „Autsch...“, lag Kojiro rum. „Juhu Strike!“, freuten die beiden sich. Ruck zuck steht Kojiro wieder auf und nahm die verfolgungs Jagd weiter. „Schnell, Nepp, in die Nächste Ecke!“, rannten sie beide weiter. Kojiro rennt zum nächsten Ecke aber schon da wird er mit Faulen Eiern beworfen. „Das ist nicht fair!“, sah Kojiro es und wollte abhauen. Aber die Eiern flogen schneller... Schlepp und Nepp verschwand. Tsubasa kam. „Ach du heiliger!“, erschreckte er sich, „Hat man nie gesagt das du nicht mit Essen spielen sollst?“. „Aber es war ganz anders...“, versuchte Kojiro zu erklären. „Aber ab ins Bad mit dir!“, sagte Tsubasa und ging. „Ja..“, antwortete Kojiro.

-- Nachts von diesen Tag --

„Juhu!“, freute sich Genzo, „One Piece fängt an!“ „Können wir nicht Spongebob gucken?“, fragte Taro Genzo. „Nein! Können wir nicht!“, antwortete er. „Oder Super Kickers 2006 das ist auch toll!“, schrie Takeshi rein. „Nein!“, antwortete Genzo. „Meno...“, murmelt Takeshi. „Eierbomben Wurf!“, auf einmal flogen Eiern rum. „Ah!“, weichte Taro aus. PLATSCH traf es Genzo. „Argh...“, ärgerte er sich. „Super! Volltreffer!“, freuten sich Schlepp und Nepp. „Na warte...“, sagte Takeshi, „Das kriegt ihr zurück!“. „Bäh!“, sagten die beiden und rannten weg. „Mindesten kann ich jetzt weiter One Piece gucken..“, beruhigte Genzo sich selber. „Ah!“, erschreck er sich. Im Fernsehen war ein Loch [Was alles Eier ausrichten können...] „NEIN!“

-- Abendessen --

„Bitte schön!“, sagte Jun und gab Essen. „Lecker!“, sagten Alle. „One Piece....“, traute Genzo. „Ach was Genzo!“, sagte Kojiro, „Das wird schon.....“

Nachwort :

Ich weiss das ist der KÜRZESTE Kapitel der Welt. Aber ich wollte kein Drum herum über diesen Kapitel schreiben. Deshalb ende ich das hier. Aber : Zu entschädigung : Kapitel 4 wird bestimmt sehr lange, weil ich schon ein guten Plan dafür habt. Also es kann nicht so schnell kommen ;D. Viel Erfolg noch bei irgendwas!

